

# PUBLIK

## Supervisi Percepatan Vaksin Terus dilakukan Gugus Tugas Covid 19 Kabupaten Jember, Termasuk diwilayah Kecamatan Kalisat

Siswandi - [JEMBER.PUBLIK.CO.ID](http://JEMBER.PUBLIK.CO.ID)

Jan 25, 2022 - 17:40



JEMBER - Dalam rangka percepatan vmcapaian vaksin ditingkat Kecamatan terus dilakukan supervisj oleh Tim Supervisi yang melibatkan unsur terkait.

Seperti yang dilakukan di Kecamatan Kalisat pada Senin 24/01/2022

Tim Supervisi yang dipimpin langsung oleh Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Jember dr. Lilik Lailiyah, Iptu M Yudi, Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M, Kapolsek AKP Ahmad Mustofa, Camat Kalisat Regar Jeane Dealen Nangka dan Kepala Puskesmas Kalisat dr. Shanti Indriasari dan pejabat terkait lainnya.

Menurut Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M, dalam wawancaranya pada Selasa 25/01/2022 menyatakan, bahwa pada kesempatan tersebut Tim Supervisi melakukan asesmen agar Muspika Kalisat melakukan koordinasi dengan lintas terkait dalam meningkatkan capaian vaksinasi, yang masih mencapai 66% kumulatif untuk wilayah Kecamatan Kalisat.

Untuk usia 12 tahun keatas dan lansia, ini yang harus diprioritaskan oleh Muspika Kalisat. Kita Muspika sepakat akan melakukan aksi dengan percepatan melalui vaksinasi door to door dan lain-lainnya. Tegas Danramil.

Menyikapi hal tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dalam konfirmasinya menegaskan, bahwa ada beberapa prioritas yang menjadi perhatian Gugus Tugas Covid 19 dalam pengendalian pandemi, diantaranya termasuk tingkat capaian vaksinasi dan pengawasan protokol kesehatan masyarakat.

Disamping percepatan Vaksinasi itu, pelaksanaan 3 T (Testing, Tracing dan Treatment) juga menjadi fokus perhatian Gugus Tugas, sehingga jajaran Koramil sudah kita perintahkan, untuk melakukan bantuan dan melaporkan perkembangannya setiap hari.

Sehingga dengan Percepatan capaian vaksinasi, disiplin prokes, pelaksanaan 3T, serta upaya lainnya, masyarakat akan memiliki ketangguhan dalam mengantisipasi penyebaran Covid 19 terutama isu varian baru omicron. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)